

# Mein Kaiserswerth

Zeitschrift für Düsseldorf-Kaiserswerth

Ausgabe 1/2014



- 12** So viele Babys wie noch nie:  
Geburtenrekord im FNK
- 30** Kinderhaus Kaiserswerth wird 20
- 60** Im Geiste der Dienstbereitschaft  
und Menschenliebe:  
ISDs Weltbürger-Projekte
- 74** Handwerker in Ihrer Umgebung
- 76** 6. KAISERSWERTH OPEN  
ab dem 30. März 2014
- 84** Lieblingsrezepte unserer Leser
- 96** Aktuelles aus Kaiserswerth und  
dem Umland
- 122** Urlaubs-Special Langeoog:  
Die Insel fürs Leben

# Kinderhaus Kaiserswerth wird 20!



1994 gab es das große Ziel, eine Kindertagesstätte zu gründen, um somit einen weiteren Schritt in Richtung Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu gehen.

Der Verein bzw. die Elterninitiative „Kinderhaus Kaiserswerth“ bestand damals aus 12 Mitgliedern der Kaiserswerther Diakonie. Im Frühjahr 1994 begann man mit den Umbaumaßnahmen des Erdgeschosses im Haus in der Kreuzbergstraße 61. Mit einer Leiterin, einer Erzieherin und einer sogenannten Ergänzungskraft wurden das pädagogische Konzept entwickelt sowie die 15 Kindergartenplätze besetzt.

Am 4. Oktober nahm dann das Kinderhaus offiziell seinen Betrieb auf. Kinder, Erzieherinnen und Eltern füllten das Haus mit Leben. 1995 entstand das Wahrzeichen des Kinderhauses – ein großes Holzschiff im Garten, das für die Kinder noch heute tolle Spielmöglichkeiten bietet.

Heute werden im Kinderhaus 37 Kinder in drei Gruppenräumen betreut. Eine große Küche, ein Bewegungsraum und ein ganz neu hinzugekommenes Kinderatelier bieten den Kindern viele Möglichkeiten, sich auszutoben, auszuprobieren und sich zu entwickeln.

Das mittlerweile 10-köpfige Team sorgt für das Wohlergehen der Kinder. Alle mit ganz unterschiedlichen Stärken und Schwerpunkten bieten den Kindern eine optimale Entwicklungsförderung und den Eltern ein immer offenes Ohr sowie einen kompetenten Ansprechpartner.

Zum Verein gehören auch 37 Familien. Mit viel Einsatz und Engagement übernehmen sie die kleinen und großen Aufgaben, die hin und wieder anfallen. Hierfür erhalten sie Mitspra-

cherecht, eine maßgeschneiderte Kinderbetreuung in kleinen Gruppen und Kinder, die gern ins Kinderhaus gehen und am liebsten gar nicht mehr nach Hause wollen.

Und alle feiern im August gemeinsam im großen Kinderhausgarten bei hoffentlich tollem Sommerwetter und mit viel Spaß das 20-jährige Bestehen. Die Planungen des großen Festes haben bereits begonnen...  
Cornelia Garlt



## Böhmman-Ilbertz







Stephanie Ilbertz  
Geschäftsführerin

Seit 1982 versorgen wir Sie in Düsseldorf-Wittlaer mit allem was das Gärtnerherz begehrt – von Sämereien über Floristik, Schnittblumen, Zimmerpflanzen, Topfpflanzen, Beet- & Balkonpflanzen, Stauden, Baumschulware, Gartenzubehör, Technik und Teichzubehör.

Wir sind Ihr Fachmann, wenn es darum geht Ihren bestehenden Garten zu pflegen, verändern oder einen gänzlich neuen anzulegen. Unser Team setzt alles daran, dass Sie sich wohlfühlen. Dabei stehen Ihre Ideen und Wünsche im Vordergrund.

Service und Qualität sind unser oberstes Gebot. Bei uns ist der Kunde noch König. Unser freundliches und kompetentes Team steht Ihnen immer mit fachmännischem Rat und auch tatkräftig zur Seite.

Ihr Gartencenter-Team von Böhmman-Ilbertz



Duisburger Landstraße 24  
40489 Düsseldorf - Wittlaer  
Tel.: 0211 40 23 73  
Fax: 0211 40 09 67  
www.boehmann-ilbertz.de  
info@boehmann-ilbertz.de